



Info-intox : lutter contre les fake news

4eABC

publié le 16/02/2022

Toutes les classes du niveau 4e ont été ou seront concernées par le projet intitulé :

Info-intox : lutter contre les fake news

Les porteurs de projet sont Mesdames Rossard, Mainfroid et M. El Hadji.

Ce dernier s'inscrit dans le cadre du Parcours CITOYEN.

Déroulé :

●1ère heure : « Qu'appelle-t-on information ?

Une vraie comme une fausse ? » Comment expliquer le développement récent de la notion de Fake news dans le monde entier ?

●2ième heure : « De l'importance de vérifier son info, de croiser les sources » Comment s'y prendre et exercer son esprit critique ?

●3ième heure : Travail de restitution. Un texte, une image, un travail réalisé seul ou en groupe, par exemple en Arts plastiques, montrant comment prévenir de ce danger intellectuel, médiatique, social et politique que constituent les Fake news. Ex : conseils, mises en garde...

Les réalisations des 4emes A,B et C sont visibles actuellement au CDI.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.